

## Pierden mercados bursátiles de Europa (Reforma 28/09/11)

Pierden mercados bursátiles de Europa (Reforma 28/09/11) El Dax alemán tuvo un retroceso 0.89 por ciento. Foto: Reuters Ciudad de México (28 septiembre 2011).- El menor decremento se presentó en el FTSE MIB de Italia, al ceder 0.47 por ciento. Los mercados de valores del continente europeo finalizaron con bajas en sus principales índices, luego de tres sesiones con números favorables, en un entorno de datos económicos débiles en la región, toma de beneficios y el anuncio de que los inspectores de los acreedores de Grecia regresan a tierras helénicas. La Bolsa de Suecia resultó la de mayor retroceso, con 2.47 por ciento, en segundo sitio se colocó el Reino Unido, cuya caída fue de 1.44 por ciento, y el tercer lugar fue Francia, con 0.92 por ciento. Al tiempo que en tierras germanas la inflación en septiembre registró su tasa anual más alta en un trienio, con 2.6 por ciento; el índice local, el Dax, perdió 0.89 por ciento para quedar en 5 mil 578.72. En el caso de España, el Ibex 35 retrocedió 0.61 por ciento a 8 mil 480.20, en medio de un plan de ajustes en las cuentas públicas de Cataluña y un menor ritmo de crecimiento esperado para el tercer trimestre en la economía ibérica. En tanto, el FTSE MIB de Milán acusó una baja de 0.47 por ciento a 14 mil 741.22 unidades, en una coyuntura en la que la confianza empresarial italiana se debilita. Los analistas creen que la apuesta de los mercados es que se resuelve en lo inmediato la entrega por 8 mil millones de euros a Grecia y que los líderes de la zona euro consensan un incremento en el fondo de rescate de la región, en donde será crucial la votación del parlamento alemán que se efectuará mañana. Por el momento, se ha informado que los inspectores de la Unión Europea, Fondo Monetario Internacional y Banco Central Europeo regresan a Grecia para valorar si le dan más recursos, una vez que el Gobierno heleno ha aprobado un nuevo impuesto a las propiedades como parte de los ajustes para seguir recibiendo oxígeno financiero de sus acreedores. El endurecimiento del ajuste fiscal en Grecia es un requisito para que fluyan los recursos del rescate financiero y pueda seguir operando, así como cumpliendo con sus obligaciones financieras. Sin embargo, en los mercados ya se valora el impacto de las nuevas medidas de austeridad helenas sobre el tejido social de la nación europea.